

Band räumt schon viel zu früh das Feld

Achtstraße feiert in traumhafter Sommernacht

Birkenfeld. In der vermutlich schönsten Sommernacht des Jahres, schwärmte Gastronom Hajo Böß noch Tage danach, feierte die Birkenfelder Achtstraße „Jubiläum“.

Vor Jahresfrist war das Teilstück zwischen Oldenburger Hof und „Roth's Eck“ nach verkehrsberuhigtem Ausbau seiner Bestimmung übergeben worden: Seitdem hat es sich zu einem Zentrum kreisstädtischer Freiluftgastromie entwickelt. Damals wie heute lockte ein Fest mit Livemusik, extralangen Öffnungszeiten in den benach-

barten Geschäften sowie speziellen Speise- und Getränkeangeboten in den angrenzenden Lokale. Erneut kamen Hunderte von Gästen. Die waren zunächst etwas verwundert, als die Greentown Jazzband um den slowenischen Klarinettenisten Bodo Bucar schon um 22 Uhr die Instrumente wegpackte. Doch so stand es wohl im Vertrag mit dem städtischen Veranstalter. Die vielen Besucher in der Straßencafé-Meile ließen sich nicht beeindrucken und räumten erst zur späten Stunde ihren Platz. (kpm)